



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20726 y 184/20733

25/08/2020

50466 y 50473

**AUTOR/A:** OLONA CHOCLÁN, Macarena (GVOX); ALCARAZ MARTOS, Francisco José (GVOX); ORTEGA SMITH-MOLINA, Francisco Javier (GVOX); GIL LÁZARO, Ignacio (GVOX); GESTOSO DE MIGUEL, Luis (GVOX)

#### RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas se informa que, a fecha 31 de agosto de 2020, el Catálogo de Puestos de Trabajo de la Policía Nacional en la provincia de Cádiz presenta un porcentaje de ocupación del 91,53%, superior a la media nacional, que actualmente es del 86,23 %.

En este sentido, desde la División de Personal se realiza una monitorización continua de la distribución de los efectivos, elaborando informes y estudios sobre la situación y las posibles incidencias, utilizando las conclusiones obtenidas junto con las necesidades operativas que existan, en los criterios de la distribución que se realiza en las convocatorias de los distintos concursos generales, previa aprobación y siguiendo la política interna en recursos humanos. Este cauce se seguirá en la próxima resolución de los concursos en lo que se refiere a la Comisaría Provincial de Cádiz.

Al respecto de lo anterior, en la resolución del Concurso General de Méritos 24/2020 se han asignado a la Comisaría Provincial de Policía Nacional de Cádiz dos Oficiales de Policía Nacional y diecinueve Policías Nacionales. Junto a ello, por convocatoria 050/2020 de la División de Personal, se han convocado ocho vacantes de Escala Básica (2º Categoría) para cubrir puestos de trabajo en el Centro Inteligente de Mando de Comunicación y Control (CIMACC-091) de la Comisaría Provincial de Policía Nacional de Cádiz, lo cuales se sumarán a los 38 funcionarios con los que cuenta actualmente la Sala del 091 de Cádiz.

Por otra parte, la plantilla de la Comisaría Provincial de Cádiz cuenta con los medios materiales suficientes para llevar a cabo con eficacia el cumplimiento de sus obligaciones y para garantizar la seguridad ciudadana. No obstante, desde las distintas



áreas de la Dirección General de la Policía, se vienen atendiendo con normalidad las peticiones efectuadas para cubrir las necesidades puntuales que pudieran surgir.

El envío de materiales se decide con base en criterios de obsolescencia generalistas conforme a las compras efectuadas por la Subdirección General de Logística e Innovación, criterio aplicable a todas las unidades del territorio nacional. Con respecto al material de nueva adquisición, se han aplicado criterios de reparto estrictamente operativos, en función de las necesidades y la plantilla.

Por último, cabe indicar que durante el transcurso del año 2020 han sido asignados a la Comisaría Provincial de Cádiz un total de 25 vehículos, entre los que se encuentran seis vehículos Z, dotados de avanzadas tecnologías que permiten el reconocimiento automático de matrículas de vehículos, un sistema de lectura y consulta automática de documentación o el envío y recepción de imágenes en tiempo real. Asimismo, se encuentran en trámite seis expedientes de compra, correspondientes al presupuesto destinado al Plan Estratégico de la Zona del Campo de Gibraltar, que contribuirán al aumento de la flota de la zona, donde se incluye la Comisaría Provincial de Cádiz, con un total de 55 vehículos.

Madrid, 01 de octubre de 2020

